

# Tapi Dia Sok Bela Ibu Cinta

Category: Nasional, News

written by Redaksi | 01/04/2025



**ORINEWS.id** – Kemunculan selebgram Ayu Aulia di tengah isu perselingkuhan Ridwan Kamil ditanggapi oleh Lisa Mariana.

Usai pengakuannya memiliki anak dari Ridwan Kamil diragukan, Lisa Mariana menyerang balik Ayu Aulia.

Lisa Mariana menyebut Ayu Aulia sebagai sosok yang paling tahu.

“Yang si paling tahu, yang si paling muncul dan vokal bawa-bawa wartawan,” tulis Lisa Mariana diduga menyindir Ayu Aulia.

Lisa Mariana menggunakan senjata yang sama yang dipakai Ayu Aulia untuk menyerang dirinya, yaitu mengenai USG.

Lisa menyampaikan pernyataan yang berkebalikan dari Ayu Aulia.

Lisa menegaskan bila Ayu Aulia tidak menemani dirinya ketika melakukan pemeriksaan USG, yang diklaim diminta oleh pihak Ridwan Kamil.

Lisa bahkan mengejek Ayu sebagai sosok yang tidak diakui oleh Ridwan Kamil.

“Emang lo ada pas gue USG?” tanya balik Lisa Mariana melalui Story Instagram.

“Kan gue suruh lo tunggu di mobil, Yu. Lo nggak dianggap sama

tim bapak (Ridwan Kamil),” lanjut Lisa dalam unggahan yang sama.

Ibu satu anak ini juga menolak mundur usai dibombardir oleh Ayu Aulia, yang diduga berada di pihak Ridwan Kamil dan Atalia Praratya.

Senjata yang selanjutnya digunakan oleh Lisa adalah urusan personal Ayu Aulia.

Sang selebgram dituding memiliki permasalahan utang yang belum terselesaikan.

“Minimal kalau mau buka aib orang (fitnah), beresin dulu itu utang lo di @infozonkerofficial,” tulis Lisa melanjutkan.

Apa yang disampaikan Lisa diduga berkaitan dengan ucapan langsung dari Ayu Aulia kepada dirinya.

Ucapan yang diduga berupa permintaan maaf dari Ayu Aulia kepada dirinya.

Diduga bila Ayu Aulia harus menanggung penderitaan karena tidak bisa memiliki anak usai membantu mendesak Lisa menggugurkan kandungan.

“‘Lisa kakak minta maaf ya, kakak jahat sama kamu (mungkin maksud dia karena udah bantu proses gugurin kandungan)’,” tulis Lisa Mariana.

“‘Sekarang aku udah gak bisa punya anak, anak kamu buat aku aja ya’,” sambungnya.

Lisa Mariana sendiri merasa terhibur dengan ucapan permintaan maaf tersebut.

Ibu satu anak ini sempat menyematkan emoji tertawa di belakang permintaan maaf yang diduga berasal dari pihak Ayu Aulia.

Sisi lain, dalam unggahan berbeda, Lisa membongkar percakapan Ayu Aulia dengan seseorang yang kemudian bocor ke tangan Lisa

Mariana.

Percakapan tersebut menyebut istilah 'kere'.

"@coki\_foxy gimana Kak Coki? Itu dia minta kere apa sih?" tulis Lisa Mariana.

Namun pernyataan soal 'kere' tersebut disambung dengan dugaan yang tidak terduga.

Lisa Mariana diduga menyebut bila Ayu Aulia juga memiliki hubungan 'spesial' dengan Ridwan Kamil.

Padahal pada saat yang sama, Ayu gencar membela Ibu Cinta alias istri Ridwan Kamil, Atalia Praratya di tengah isu perselingkuhan.

"Btw dia itu juga ada hubungan sama bapak tapi belagu sok pro ke ibu. Ya Allah," lanjut Lisa Mariana.

Lisa Mariana sendiri dikenal sebagai seorang model majalah dewasa, yang penampilanya muncul di beragam konten seperti Majalah Populer.

Sisi lain, Ayu Aulia lebih dikenal sebagai seorang musisi dan selebgram.

Sejak Lisa menyatakan bila dirinya memiliki anak dengan Ridwan Kamil, Ayu muncul dan memberikan bantahan.

Hingga Ayu menuding bila pernyataan kontroversial Lisa dilatarbelakangi dengan kebutuhan atas uang.

"Uang kan tujuannya karena udah banyak utang sana sini," ucap Ayu Aulia baru-baru ini.